

EL CABALLITO

Néstor Núñez pide licencia y se va al gabinete de Sheinbaum

::::: Nos cuentan que el exalcalde de Cuauhtémoc, **Néstor Núñez**, pidió licencia al cargo como diputado local, al cual llegó como el número uno en la lista plurinominal, para integrarse, oficialmente, al gabinete de la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**. Nos recuerdan que don Néstor participó activamente en su campaña y era cuestión de días para que lo sumara al equipo, sólo que faltaba la definición del lugar. Nos adelantamos que el diputado con licencia se irá al área de proyectos prioritarios de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, que encabezará a partir del 1 de octubre el todavía secretario de Obras local, **Jesús Esteva**.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Néstor Núñez

Más directores de Seguridad municipales a proceso

::::: Nos dicen que cada día son más los directores de Seguridad de municipios mexiquenses que no sólo están bajo la lupa, sino que son vinculados a proceso por la comisión de delitos. Ayer, la Fiscalía General de Justicia, a cargo de **José Luis Cervantes**, informó que **Luis Ángel Nicolás**, comisario de Tlatlaya, fue vinculado a proceso por el delito de secuestro exprés. Sin embargo, nos comentan, el funcionario es ligado con *La Familia Michoacana* e incluso se tienen datos de que de-
partía con *El Fresca*, líder de esa organización.

¿Quiénes se quedaron con las comisiones más importantes en el Congreso de la CDMX?

::::: Le platicamos que finalmente salió el acuerdo del reparto de quién presidirá las comisiones de trabajo en el Congreso capitalino —las que llevan mano en la dictaminación de leyes— y, dado que son mayoría calificada, diputados de Morena y sus aliados presidirán las llamadas triple AAA. Por ejemplo, **Alberto Martínez Urincho** tendrá la de Administración y Procuración de Justicia, donde si bien la terna para elegir un nuevo fiscal la manda el Consejo Judicial Ciudadano, la conducción del proceso es clave. La otra es la de Presupuesto, con **Valentina Batres**; la de Desarrollo e Infraestructura Urbana, que es el primer paso para los cambios de uso de suelo, la encabezará el exdelegado de Venustiano Carranza, **Israel Moreno Rivera**. El PAN, mientras tanto, conservará la de Puntos Constitucionales, con **Daniela Álvarez**.



Alberto Martínez

